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　７/18（日）第４回七夕杯パークゴルフ大会を開催しました。
　男性の部は全員町外の常連様。女性の部も町外勢大活躍のなか、鈴木法子様が町内在住者で入賞しました。
広野町民プレーヤーの奮起を願う!!
　さて皆様。パークゴルフってやったことありますか？子供でも大人でもじーちゃんばーちゃんも一緒に
なって同じ競技が出来るスポーツってあまり無いと思うんですよ。パークゴルフは3世代が一緒に楽しめる
スポーツです。
　また、芝生の上を歩くので、健康のためにウォーキングを、という方にもお勧めです。膝への負担が少な
いうえに、ただ歩くだけではなく遊びながら歩くことが出来るんです。
　自粛が明けたら外を歩くには良い季節になってきます。一度やってみませんか？初めての方は言っていた
だければ社員が数ホール付いてレクチャーすることも可能です。お待ちしてます。

　皆様防災無線でご承知のこととは思いますが、二ツ沼総合公園は８/８（日）から開園・
営業を自粛しています。今のところ、９／12（日）までは閉園です。
　閉園・営業自粛期間が予定どおりで終わるのか、或いは延長されるのか。それは他で
もない私たち町民の意識にかかっています。
　ワクチンを打ったからといって新型コロナに罹らないわけではありません。手指の消
毒、マスク。今までと同じようにしっかり対策を続けましょう。会食も引き続き控えま
しょう。
　今後の公園の動向については、公式サイト及び公式インスタグラムをご確認ください。

　皆さん、こんにちは。広野町地域おこし協力隊の大
場です。今回は、広野町ひまわり迷路のレポートにな
ります。
　去年からこの活動をスタートさせたひまわり迷路今
年で２年目になります。今年は開花時期に雨が重なり
主催していたイベントが中止となってしまいました。と
ても残念です。しかし、迷路は去年より背が高く、ひ
まわりらしいひまわり迷路となりました。高い所では
160センチを超えて子供達がすっぽり隠れる高さとなり
ました。去年とは違うひまわり迷路を楽しめたのでは
ないでしょうか？今年はほんとに多くの方にご協力いた
だいてひまわり迷路を完成させることが出来ました。本

当にありがとうございま
した。来年もさらに皆さ
んに楽しんでもらえるよ
うに今から計画したいと
思います。
　今年のひまわりは種ま
で取る予定です。ひまわ
りは咲いてないですが、
迷路としては９月まで楽
しめる予定です。
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第４回七夕杯パークゴルフ大会を開催しました

新型コロナ蔓延防止のため、公園を閉鎖しております
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Together We Can Do It
　Opinions around the world are divided on 
whether to continue the Tokyo 2020 Olympics 
opening amid this pandemic.
　Finally, the Olympic flame was successfully 

lighted even with no spectators inside but 
the whole world witnessed the remarkable 

and meaningful performance.  Haven't you thought about asking how they 
managed to rehearse despite repeatedly declaring a ban on activities that 
could cause the spread of the virus? Others may be expecting for a more 
grandiose  show but for me the opening was realistic emphasizing the impact 
of the pandemic on the preparation of the athletes all over the world and 
the showcased of the Japanese culture.  Of course, tributes were reasonably 
given to front line workers.
　I appreciate the members and officials of the Olympic committee for 
their relentless effort, the perseverance and strong determination of the 
athletes and to the people of Japan for their peaceful reception of the strict 
compliance of no spectators at the Olympic venue.
　On this occasion, I would like to extend my sincere gratitude to the 
Japanese government for warmly welcoming the athletes from my country.  
My nation is celebrating the first gold medal won after a century in the 55 kg 
women weightlifting and silver in women boxing.  This is a historic event for 
my country and it happened here in Japan.
　This is an incomparable celebration in the history of the modern Olympic 
games.  The infection is surging and is quite disturbing however the glorious 
struggle of every athlete is uplifting our spirit  and inspiring us in this time of 
emotional and psychological distress.
　How happy this moment be if we are covid free.  Don't you think there is 
an important message as to why this 
is happening in our time?  Let's stand 
in solidarity for the future of our new 
generation.  No one can save the 
earth we live in.  We and no one else.
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会員募集のお知らせ
　広野町俳句会では、会員を募集しています。俳句に興味のある方大歓迎です。俳句を通して
みなさんと交流してみませんか。詳しくは、下の連絡先までお問い合わせください。
�問� 広野町俳句会　☎090-7063-1676

私たちにはできる、一緒なら。
　コロナ禍において東京オリンピックを開催するか否かという
意見が世界中でも分かれていましたね。
　最終的には無観客で、世界からの大注目を浴びながら、とて
も感慨深いパフォーマンスのあとに、オリンピック聖火点灯が
成功しました。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が度々宣
言されていたにも関わらず、どうやってリハーサルを行うのか
と考えませんでしたか？雄大なショーを期待されていた方も
いらっしゃると思います。私にとって、開会式は、世界中のアス
リートたちにどのようなパンデミックの影響があったのかを示
していたように思います。彼らはこの五輪に向けて調整を続け
てきたのですから。また、日本文化をありありと見せていたよう
に思います。当然のことながら、フロントラインワーカー（医療
従事者）の方々への敬意を表されていましたね。
　オリンピック委員会の方々が大会の開催や選手の受け入れに
関わる惜しまぬ努力をしてくださいました。また、日本人の皆さ
んも、無観客という厳しい制限がありましたが、平和的に受け入
れてくださいました。本当に感謝したいです。
　この状況下で、私の故郷フィリピンからの選手を温かく歓迎
してくださった日本政府にも感謝の気持ちをお伝えしたいで
す。私の国では、女子ウエイトリフティング55kg級の選手が金
メダルを1世紀ぶりに獲得し、女子ボクシングでも銀メダルを
獲得したことが祝福されています。私の国にとって歴史的な出
来事が、ここ日本で起きたのです。
　これらの出来事は、オリンピック史上においても比べものに
ならないほどの祝福です。感染の拡大とその影響の波風が立つ
なかにもかかわらず、どの選手も栄光の戦いを見せています。私
たちの魂の励みです。また、選手たちの大健闘は、精神的にも身
体的にも苦痛を感じる日々にあって、私たちを奮い立たせてく
ださっています。
　感染症なんてなければ、なんと幸せな一瞬一瞬だったでしょ
うか。私たちの時代になぜこのようなことが起きているのかに
ついて、とある一つの重要なメッセージがあるとは思いません
か？新しい世代の未来のために、私たちは連帯感を持って立ち
上がりましょう。私たちが住む地球を、たった一人で守ることは
できません。他のだれかではありません。あなたを含めて私たち
で一致団結していきましょう。


